

北山ふれあい企画通信

令和元年12月吉日

第4号

ふれあい企画推進協議会

〔文責〕会長 嘉村 幸次郎

お礼のあいさつ

日頃より育友会活動に対する温かいご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

本年度も、サマーキャンプ・冬の北山まつりを無事に開催できたことをとても嬉しく思っています。今年初めて冬の北山まつりで、松ぼっくりツリーとクリスマスリースを作り、子ども達の笑顔が見られてとても良かったです。また、ふれあい企画を含めた育友会活動や学校行事において、地域の皆様の子も達や学校に対するあたたかい支援を賜り、あらためて心からお礼申し上げます。

これからも、学校目標である『感謝・絆・全力』の心を忘れずに、児童生徒、先生、保護者が三位一体となり、ふれあい企画活動に取り組みたいと考えていますので、これまで同様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

ふれあい企画推進協議会会長 嘉村 幸次郎



【ふれあい事務局より】

夏の暑い日差しの中での「ふれあいサマーキャンプ」、風が冷たい冬晴れの中での「ふれあい冬の北山まつり」は、今年も予定通りに開催することができました。これもひとえにたくさんの保護者様、祖父母様、地域の皆様のご支援とご協力のおかげと感謝しております。

14年間も続いているこれらの行事は、子ども達にとっていつまでも思い出に残る、とても貴重なふれあい体験活動だと思います。しっかり時間をかけて計画・準備し、たくさんの方と交流しながら、自分達の実践していく活動の中で、普段の学校生活では味わえない、体験で得た喜びや達成感を味わっています。そして、同時に仲間との絆も生まれてくるのだらうと思います。

子ども達が、豊かな自然と交流で直接ふれあうことができる地域の人の温かさを体感できるこのような行事を通して、自分達のふるさと「北山」のすばらしさを記憶に留め、誇りに思う大人に成長していくのだらうと強く感じました。

これまで、企画立案で何度も集まり、ご協議・ご協力をいただいた「ふれあい企画推進協議会」の会員の皆様、また準備や当日の運営にご協力をいただいた保護者様、祖父母様、地域の皆様に厚くお礼を申し上げます。ありがとうございました。そして、今後どうぞよろしくお願いいたします。

北山校 副校長 下川路 隆之